
Auskunftsanfrage an die Verwaltung       22.11.2020 
 
Sehr geehrter Herr Schem, 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
aufgrund von diesbezüglichen Unsicherheiten bei den Mitgliedern des Klimabeirates und einer 
mangelnden Kenntnis über Beschaffungsmöglichkeiten dieser Informationen, möchten wir einige 
Fragen bezüglich der Umstellung auf erneuerbare Energien (EE) schriftlich an die Verwaltung richten: 
 
 
Erstens: Den aktuellen Stand der EE in Bielefeld betreffend: Welchen Anteil des gesamten sog. 
Strommixes machen diese aktuell aus und welche anderen Energieformen werden zu welchen 
Anteilen zum aktuellen Zeitpunkt genutzt?  
 
Zweitens: Wie sieht der Plan der Stadt Bielefeld für den Ausbau der erneuerbaren Energien in den 
nächsten 5 und in den nächsten 10 Jahren aus? In welchem Umfang und in welcher Art sieht dieser 
den Ausbau der EE in den nächsten 5 bzw. 10 Jahren vor? Wie groß soll der Anteil EE am sog. 
Strommix in 5 bzw. 10 Jahren sein? Bis wann soll die Stadt mit 100%EE versorgt werden? 
 
Wir bitten um möglichst schnelle Beantwortung dieser Fragen, da diese ein essenzieller Baustein für 
die langfristige Arbeit des Rates sein werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen,  
 
 
Meret Karenfort & Ferris L. Fechner – FridaysForFuture Bielefeld 
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